

La Culture Fruitière dans la Province de Québec

Traité complet de la propagation des arbres et arbustes
fruitiers cultivés dans la province de Québec—de la création
d'un verger de pommes et de son entretien, pour
le commerce comme pour la famille,—d'après
les méthodes les plus modernes—avec
un sommaire de la culture du
Prunier, du Cerisier, du
Poirier, et des petits
arbustes
fruitiers

Par le Révérend Père

Léopold, O. C. R.

Professeur d'arboriculture fruitière à l'Institut Agricole d'Oka

INSTITUT AGRICOLE D'OKA, LA TRAPPE, QUÉ.